



29.06.2025

### Liebe Eltern,

die Sommerferien stehen vor der Tür, und wir bedanken uns herzlich bei Ihnen für die Unterstützung und das Engagement im vergangenen Schuljahr. Wir hoffen, dass Ihre Kinder eine erholsame und schöne Ferienzeit genießen können, voller spannender Abenteuer, entspannter Momente und viel Freude.

Bitte denken Sie daran, die wichtigsten Informationen für den Schulbeginn im nächsten Jahr im Blick zu behalten.

**Der erste Schultag ist am Montag, 18. August 2025.** Für alle Klassen beginnt der Unterricht um **8:45 Uhr** und endet um **12:35 Uhr**.

Außerdem informieren wir Sie darüber, dass an den ersten beiden Schultagen ein **Schulfotograf** bei uns sein wird. Es besteht die Möglichkeit, Fotos zu machen – Sie sind jedoch nicht verpflichtet, diese zu kaufen. Als kleines Dankeschön erhalten alle Kinder **kostenlos Magnete und kleine Klebebilder**, die sich wunderbar für Freundebücher oder als kleine Erinnerungen eignen.

Wir freuen uns schon jetzt auf ein neues Schuljahr voller Lernen, Gemeinschaft und Erfolg. Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.

Genießen Sie die Ferien und bleiben Sie gesund!

### Herzliche Grüße

Ihr Team und die Schulleitung der Anne-Frank-Schule

